

Bewerben Sie sich für das „Projekt des Jahres“!

Die Bürgerstiftung Langen unterstützt Projekte im sportlichen, sozialen, ökologischen und kulturellen Bereich und trägt damit zur Lebensqualität in unserer Stadt bei.

Um bürgerschaftliches Engagement zu stärken, starten wir in diesem Jahr erneut die Aktion „Das Projekt des Jahres“. Wir stellen bis zu sechs Vereinen und Institutionen jeweils einen Betrag von maximal 5.000 Euro für ein großes und besonderes Projekt zur Verfügung, das ohne diese Förderung vielleicht gar nicht stattfinden könnte. Es geht keinesfalls um Zuschüsse für die laufende Arbeit.

Vereine und andere Institutionen aus unserer Stadt, die nach dem Stiftungszweck für eine solche Förderung in Betracht kommen und für 2025 oder 2026 ein solches Vorhaben initiieren möchten, können sich bewerben unter:

Bürgerstiftung Langen, Stiftungsvorstand, Weserstraße 14, 63225 Langen

Einsendeschluss ist der 20. Juni 2025

In Ihren Bewerbungsunterlagen sollte – neben den Kontaktdaten eines Ansprechpartners – eine ausführliche Projektbeschreibung mit Finanzierungsplan enthalten sein.

Folgende Kriterien müssen erfüllt sein:

- Das Projekt berührt einen oder mehrere Stiftungszwecke (siehe Seite 2).
- Bei dem Projekt handelt es sich um ein außergewöhnliches Vorhaben, das sich deutlich aus der laufenden Arbeit des Bewerbers heraushebt.
- Das Projekt hat eine finanzielle Dimension, die ohne die Förderung nicht leistbar wäre.
- Das Projekt kommt zum größten Teil Langener Einwohnerinnen und Einwohnern zugute.
- Die Förderung durch die Bürgerstiftung darf keine originär einem anderen Aufgabenträger (insbesondere Stadt und Landkreis) obliegende Ausgaben ersetzen.

Nähere Auskünfte erteilt Ihnen gerne der Stiftungsvorstand:

E-Mail: buergerstiftung@langen.de

Telefon: Herr Daneke, 06103 203-219

Telefon: Herr Lopez, 06103 595-120



Die Bürgerstiftung will auch der Langener Bevölkerung die Gelegenheit geben, Projekte vorzuschlagen

Alle Einwohnerinnen und Einwohner können entsprechende Vorschläge einreichen, die dann an die Vereine und Institutionen weitergeleitet werden, die für eine Umsetzung in Frage kommen.

Zweck der Bürgerstiftung Langen ist die Förderung

1. der Bildung und Erziehung
2. des Sports
3. der Kunst und Kultur
4. von Wissenschaft und Forschung
5. des Umwelt- und Naturschutzes und der Landschaftspflege
6. des Denkmalschutzes und der Erforschung der Stadtgeschichte
7. der Jugend- und Altenhilfe
8. des öffentlichen Gesundheitswesens
9. der Völkerverständigung
10. des Brauchtums
11. von mildtätigen Zwecken
12. des bürgerschaftlichen und ehrenamtlichen Engagements zugunsten gemeinnütziger und mildtätiger Zwecke